

Zeitschrift:	Le messager suisse de France : revue mensuelle de la Colonie suisse de France
Herausgeber:	Le messager suisse de France
Band:	6 (1960)
Heft:	8
Artikel:	L'amicale des Suisses de Belfort et environs au grand cortège de la Quinzaine commerciale de Belfort le 28 mai 1960
Autor:	Testorelli
DOI:	https://doi.org/10.5169/seals-849168

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 12.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

L'Amicale des Suisses de Belfort et environs au grand cortège de la Quinzaine Commerciale de Belfort le 28 mai 1960



Char Amicale Suisse de Belfort
Thème : Guillaume Tell
Artistes : Renouveau de Boncourt

Les dirigeants de l'Amicale des Suisses reçurent une invitation de la Chambre de Commerce et du Syndicat d'Initiative de Belfort de bien vouloir prêter leur concours pour présenter un groupement typiquement suisse au cortège du 28 mai 1960, à Belfort.

M. le Président Testorelli se mit en rapport immédiatement avec des Sociétés suisses de la mère Patrie. Et le choix fut porté sur l'Harmonie des Cadets de La Chaux-de-Fonds composée de 60 musiciens, et des chanteurs et musiciennes du « Renouveau », de Boncourt, en costume traditionnel, complété par un char suisse avec le thème représentatif de « Guillaume Tell », composé par des éléments de l'Amicale et du célèbre

cécorateur, M. Hennin, grand ami de la Suisse.

Ce cortège réunissait douze chars et huit musiques françaises, alsaciennes, polonaises et suisses. Ce fut un véritable succès collectif. Le groupe de l'Amicale Suisse fut particulièrement admiré, sous la direction des commissaires, présidé par M. Testorelli, et par le public belfortain.

Les Cadets de La Chaux-de-Fonds ont été « les points de mire » de la foule par leur discipline et le talent des jeunes filles du « Renouveau », 28 personnes costumées et panier au bras droit ; leurs sourires leur ont valu des applaudissements chaleureux.

Et le char de l'Amicale, « Guillaume Tell », Père et Fils, quelle fière

allure dans leurs costumes du temps de ces héros ! La reine d'honneur revêtue aux couleurs suisses, accordéonistes, guitaristes du « Renouveau », entourés des fleurs et des drapeaux des 22 cantons et du drapeau fédéral. Derrière Guillaume Tell et son fils, se trouvait un magnifique décor représentant les glaciers suisses, le tout magnifiquement réussi.

Un vin d'honneur fut donné à la fin du cortège, à la Mairie de Belfort, en présence de toutes les délégations des sociétés participantes, où M. Gauthier, président de la Chambre de Commerce, M. le Maire et M. Dreyffus-Schmitt, firent l'éloge de tous les participants.

Et pour terminer, le soir, à la Salle des Fêtes de Belfort, un grand concert fut donné réunissant tous les artistes suisses du « Renouveau », ainsi qu'un orchestre folklorique alsacien ; plus de 2.000 personnes assistèrent à ce spectacle jusqu'à une heure fort avancée de la nuit.

Cette réunion et ce succès réunirent encore l'amitié franco-suisse si chaleureuse à Belfort. Les dirigeants suisses furent félicités de toute part pour leur dévouement, leur discipline et leur gaieté.

Et c'est sur ce magnifique succès que nous fermons le dossier pour cette année, en promettant de mieux faire encore à l'avenir.

Le Président : TESTORELLI.